
第４回 渡良瀬遊水地湿地保全・再生モニタリング委員会に対する質問・意見等について 
 

質問・意見等 

ヨシ焼きが中止されたことによる生態系の変化が危惧されていて、具体的にどうにか対策をとらねば

ならないと考えています。限界はあるが、人為的方策についての議論も欲しいと(所長も提案されてい

たと思います)思っていました。 
→「ヨシ刈りはどうか」話題も出てきましたが、論議は深まらず残念に思えます。予算の無い中で今

後も話合いを期待します。 
詳細なデータは大変興味深くみせて頂きます。 

回 答 

ヨシ焼き中止に伴う対策については、今後も専門家のご意見・助言をいただきながら検討を行って

いきます。 

 


